
4 Pièces

82 m²

Réf. BS2308

695 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Coeur  du  Vieux-Nice,  situé  sur  le  célèbre  Cours  Saleya,  lieu  de  vie

incontournable  connu  pour  son  iconique  Marché  aux  fleurs,  ses

couleurs,  ses  odeurs  et  saveurs,  ainsi  que  les  Terrasses  ensoleillées

des  Bars  et  Restaurants  qui  l'entourent.Immeuble  Niçois  du  XVIIIe

siècle  et  typique  du  Vieux-Nice,  aux  Façades  ocres  repeintes  et  aux

Parties communes en cours de rénovation.Appartement 82m2 d'angle

et  Traversant,  en  Etage  élevé,  bénéficiant  d'une  très  belle  vue  sur  la

Mer  et  les  Ponchettes.Disposé  comme  à  son  Origine,  il  est  composé

d'une grande Entrée donnant accès à la Pièce de Vie, une grande ...

Heart of the Old Nice, located on the famous Cours Saleya, a place of life known

for  its  iconic  flower  market,  its  colors,  its  smells  and flavors,  as well  as  the sunny

terraces of the Bars and Restaurants that surround it.Building of the XVIIIth century

and typical of the Old Nice, with repainted ochre facades and common parts under

renovation.Apartment  82m2  of  angle  and  Crossing,  in  Floor,  profiting  from  a

beautiful sight on the Ponchettes and vis-a-vis the Sea.Arranged as in its Origin, it is

composed  of  a  large  Entrance  giving  access  to  the  Living  room,  a  large

independent Kitchen, three ...
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